

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12.754

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Martes 7 de Marzo de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 7 (2 m.)

Notas políticas

Impresiones parlamentarias

Los círculos políticos estuvieron animadísimo.

Aunque el viernes terminó el debate sobre la suspensión de garantías constitucionales, los diputados de las izquierdas esperan la resolución que adopte el Gobierno para reproducir nuevamente la cuestión.

Hoy se planteará un debate con motivo de la proposición de Casset contra el Arancel.

Ignórase si hoy mismo recaerá votación, pues numerosos diputados quieren intervenir para defender todos los intereses afectados.

La pasada tarde se recordaba que el año 1907, el debate sobre la cuestión de los vinos provocó una votación que fué adversa á Maura, votando en contra significados amigos, entre ellos Tormo y Gascon.

El debate contra el Arancel obliga á aplazar hasta el miércoles la lectura de los proyectos tributarios.

Un ministro negaba esta noche los rumores pesimistas que circularon durante la tarde con motivo de aplazarse la lectura de los proyectos de Cambó.

Este aplazamiento obedece á indicaciones de Sánchez Guerra, para no involucrar los debates.

—Por ahora,—terminó diciendo,—no ocurrirá ningún suceso político.

Claro es que si en el debate sobre los Aranceles saliera derrotado el Gobierno, éste dimitiría; pero no espera contratiempos.

El proyecto de transportes

Maestre conferenció por la tarde con Maura, informándole del proyecto de transportes definitivamente redactado.

Se leerá hoy.

Ministros de viaje

El marqués de Cortina marchará á Cádiz á fines de semana para visitar el Arsenal.

Se detendrá en Sevilla.

También visitará Algeciras y Ceuta.

El viaje durará ocho días.

**

SEVILLA.—Cierva ha sido objeto de un recibimiento entusiasta.

Visitó el Hospital de la Cruz Roja y las obras de la Exposición.

El Comité de la misma lo obsequió con un banquete que fué servido en el pabellón real y lo presidió el Infante don Carlos.

Pronunciaron brindis entusiastas Cierva aludió al desastre de Julio diciendo que el gobierno no ceja en depurar responsabilidades. En-

salzó el sacrificio que realizan el ejército y la nación. Dice que todos deben ayudar á que el Gobierno mantenga los derechos de España en Marruecos. Respecto a los prisioneros, afirma que el Gobierno hizo cuanto pudo; los desmanes de los enemigos se castigarán inexorablemente.

El ministro de la Guerra visitó los hospitales militares Central y de San Telmo, manifestando que había advertido deficiencias aunque no eran esenciales.

Presenció las pruebas del nuevo proyectil incendiario, inspeccionando después las fábricas militares.

Recorrió el Guadalquivir y regresó á Madrid, habiéndosele tributado una cariñosísima despedida.

Varias noticias

De Barcelona

En breve marchará á Madrid Martínez Anido, coincidiendo con el viaje de los sindicatos libres, que solicitaron del Gobierno la sindicación forzosa.

**

En el restaurant del Parque se celebró un homenaje á los concejales monárquicos autonomistas.

Pronunciáronse discursos defendiendo la autonomía y negando el separatismo.

Preparativos

MALAGA.—Marchó á Ceuta el «Reina Regente», que recogerá al general Berenguer para llevarlo á Melilla.

El vapor «Sorolla» zarpó, llevando 6 carros de asalto y 16 aeroplanos.

La tauromaquia

MADRID.—Toros de López Plata, buenos.

Joselito Martín, Antonio Sánchez y el debutante Morenito de Zaragoza, desiguales.

Morenito de Zaragoza, sufrió un varietazo en un hombro, con rotura del ligamento clavicular y lesiones en el pie derecho.

**

VALENCIA.—Toros de Pérez Tabernero, pequellísimos.

Maera, mal.

Granero y Varelito, bien.

El gobernador impuso diversas multas al ganadero por no reunir los toros las condiciones reglamentarias.

También multó á los veterinarios.

Se venden

una jardinera seminueva, una báscula seminueva, fuerza 500 kilos con tablero y respaldos.

Darán razón, Saturnino López 7.

Impresos baratos

en esta imprenta

Notas de la guerra



ALHUCEMAS VISTO DESDE LA PLAYA

DE INTERÉS REGIONAL

Carta abierta

PARA EL DIPUTADO

A CORTES POR ALBACETE
Sr. D. Antonio Gotor.

Madrid
Muy señor mío y distinguido comprovinciano: El pasado día 8 de Diciembre, celebramos en la capital de nuestra provincia, una reunión para recabar de los Poderes públicos que se active el expediente acerca del ferrocarril de Requena á Baza, pasando por Albacete.

En la referida reunión predominó el criterio de pedir la caducidad del proyecto aprobado por las Cortes, por anticuado é irrealizable y sustituirlo por otro más viable y en este sentido se telegrafió al señor ministro de Fomento.

La contestación del señor Maestro fué la de que era imposible anular el proyecto actual.

En esta situación creemos que urge emprender una activa campaña, para que se reforme el actual proyecto ó que se declare nulo, por que de otra forma es irrealizable.

Estas gestiones entendemos que corresponde hacerla, á los diputados que ostentan la representación de las regiones que crusa el mencionado ferrocarril.

Por esta razón hace tres años que en otra Asamblea sobre el particular, acordamos pedir que se nombrase una Junta Central en la capital, del proyectado ferrocarril y otra parlamentaria formada por los diputados interesados.

La primera quedó constituida hace tiempo y ha hecho las gestiones que ha podido.

La segunda ignoramos que se haya constituido todavía y á ello debemos tender, porque se acordó en Asamblea y porque debe de actuar para que los pueblos interesados conozcan las gestiones realizadas.

En el nuevo periodo legislativo suponemos que podrán los señores diputados conseguir solucionar este asunto, el más importante para los pueblos de nuestra región, por los beneficios que ha de reportar á los mismos.

No hemos perdido las esperanzas de conseguir que el proyecto sea transformado, porque, es de justicia y porque además los pueblos lo están exigiendo sin pretextos de ninguna clase.

En espera de sus gratas órdenes y deseándole gran acierto en sus gestiones, se repite muy afectuoso amigo y s. s. que besa su mano,
Antonio González Cebrida.

Solemne novenario

al Patriarca San Jo é

En su iglesia Rectoral, del día 11 del corriente mes al 19 con Exposición de S. D. M., en la misa y ejercicio de la tarde, según el orden siguiente:

Por la mañana á las nueve y media.—Misa cantada con diáconos, por la intención de la familia que celebre el día.

Por la tarde á las seis.—Rosario, Estación, Sermón, Reserva y Cánticos.

El día 19 de la fiesta, á las diez. Misa solemne con orquesta y panegírico de San José.

Será el orador sagrado en el novenario y fiesta el señor canónigo de la Catedral de Valencia, doctor don Elias Olmos Canals.

Espectáculos

SALÓN LICEO

La actuación de la bella bailarina Pilar Nebra y de la notable canzonetista «La Sultanita», constituyen un gran éxito.

Cuéntanse las secciones por llenos, contribuyendo á la proyección de la emocionante película «¡Mascamor!» una de las más celebradas films de esta época.

Secciones á las nueve y tres cuartos y once y media de la noche.

A las seis y media de la tarde, función de cine, á precios populares.

AUDIENCIA

Señalamientos para hoy:

CASAS IBÁÑEZ.—Causa en el cual interviene el Jurado, contra Leandro Honrubia y otro, sobre homicidio.

Parte actora, Aurora García García.

Letrados, señores Gotor y Serra Valcarcel.

Procuradores, señores Ponce y Cantos.

MULA.—Pleito seguido entre don Ramón Morenes y García Alarcón, Marqués de Grigny, y los herederos de doña Consuelo de Grassot y Civat, Baronesa del Pujol de Planés, sobre validez de testamento ológrafo.

Letrados, señores La Cierva (don Isidoro) y Viedo.

Procuradores, señores Cantos y Parras.

FERNAN-CABALLERO.—Recurso promovido por don Isidoro Dorado Fernández y otros, sobre inclusión de electores en las listas de Compromisarios para elección Senadores.

Rogativas por la lluvia

Se pone en conocimiento del público, que en vista de la grave necesidad en que se encuentran los campos por la pertinaz sequía que se padece, después de haber consultado con las autoridades, he dispuesto que desde el próximo día 8 del actual, durante nueve días seguidos, si antes no se logra el objeto por el que se celebran, se hagan rogativas en esta iglesia de San Juan Bautista para conseguir del Cielo, por intercesión de la Santísima Virgen de los Llanos, el beneficio de la lluvia.

Las rogativas se harán dos veces cada día. Por la mañana á las diez y media con exposición del Santísimo y por la tarde después del rezo del Santo Rosario á las seis. Si fuese necesario se sacará en procesión á la Santísima Virgen después de obtener la conformidad del señor Alcalde y Junta directiva de la Hermandad.

Es de esperar de los fieles de esta población y de todos los devotos de la Santísima Virgen de los Llanos la asistencia á estos actos que tan de cerca y tanto les interesa.

El Párroco Arcipreste.

En el Ateneo

Anoche dió su anunciada conferencia sobre «Castilla romántica» el señor Fernández Turégano.

Evoó con gran acierto las glorias castellanas, deteniéndose en consideraciones sobre la historia y grandezas prerromanas de Avila, Segovia, Medina del Campo, Valladolid y León.

El conferenciante fué muy aplaudido al terminar su ilustrada y documentada labor.

Cámara de la Propiedad Urbana

En el Gobierno civil y por término de 15 días, quedan expuestas al público las listas de electores que comprende el censo general de esta Cámara, pudiendo presentarse en los cinco siguientes á aquellos, las reclamaciones de inclusión, exclusión y clasificación á que por los individuos que la componen se considere haya lugar.

Instrucción Pública

La Dirección general de 1.ª enseñanza devuelve al Ayuntamiento de Ossa de Montiel un expediente de construcción de escuelas para que se acompañen al mismo los documentos que se señalan en los apartados 2.º, 3.º y 5.º del número 1.º de la Real orden de 31 de mayo último.

SUCESOS

Antonio Cantos González y Angel de Haro, han pasado á cumplir quincena en la cárcel por escandalizar en la vía pública.